

Medio	CNN Chile
Fecha	02-03-2012
Mención	Molestia en Codelco por publicidad de AngloAmerican. Habla Sebastián Kaufmann, profesor de ética y filosofía política de la Universidad Alberto Hurtado.

Molestia en Codelco por publicidad de AngloAmerican

La publicidad de Anglo American en dos diarios nacionales no fue bien recibida por Codelco, la empresa británica busca potenciar su posición con la opinión jurídica de 15 reconocidos abogados. Habla: - Sebastián Kaufmann, profesor de ética y filosofía política de la Universidad Alberto Hurtado - Raimundo Espinoza, presidente de la federación de trabajadores del cobre Conductores: Carlos Franco y Carola Fuentes